

式典

茨城大学名誉教授
齊藤義則様

鹿嶋市長
田口伸一様

鹿嶋市議会議員
内田政文様

主催者挨拶
塾長 桐澤いづみ

塾生代表挨拶
高橋志穂美さん

閉会のことば
塾生代表リーダー
野村恵子さん

開会のことば
塾生代表リーダー石田廣美さん

感謝状
事務長 清水和江さん

感謝状
中央公民館長
野口浩二様

感謝状
前塾長 君和田毅さん

司会者
学部長 野口照代さん



TEA 世界のお茶文化・調理

朗読



絵画



レカンフラワー



パソコン作品



クロスステッチ



折り紙



デジタルフォト



短歌



健康吹矢



着付け塾生による受付



歌・キーボード



漢詩



和服リメイク



感謝状
事務長 清水和江さん

感謝状
中央公民館長
野口浩二様

感謝状
前塾長 君和田毅さん

司会者
学部長 野口照代さん



民謡



ハワイアンフラ



フラ入門



お仕事帰りのフラダンス



鹿嶋市民音頭



ウクレレ



フォークダンス



ヨガ



ウクレレ



占い・古事記



ハワイ語翻訳
ハワイアンコーラス



歌・キーボード



抒情歌

トールペイント



演歌

現 波野公民館
館長 大川文一様より

お祝いメッセージのご紹介

祝 かしま灘楽習塾の活動が二十周年を迎えられましたこと、誠にありがとうございます。

今日は、急遽仕事の都合で、かしま灘楽習塾二十周年記念まつり・式典に参加できなくなりました。楽しみにしていましたので、とても残念です。

この二十年を振り返りますと、茨城大学地域総合研究所鹿嶋研究センター(上司からのミッションで今までにない市民センターを)が、現在の中央公民館に開設され(当時、市民センター開設準備担当)、帯刀先生や市民客員研究員の皆さまの熱気あふれる活動から楽習塾が誕生したことを感慨深く思い起こします。

活動のスタートにあたり、鹿嶋市からの補助金は百万円だけでした。以来二十一年間自主財源だけで活動を展開してこられたこと自体、奇跡に近い市民活動を成し遂げてきたと言えます。

行政の仕事に置き換えて試算すれば、人件費込みで毎年約二千万円を必要とする事業ですから、楽習塾は約四億円の商いをしたこととなりますね(笑)

国内はもとより、世界に誇れる生涯学習実践市民団体である『かしま灘楽習塾』のますますのご活躍をこれからも楽しみにしております。

関係者のご努力に心から敬意を表し、お祝いの言葉といたします。